
モニターレポート（５月報告）

【報告内容①】
4月29日(水)に、阿賀野川床固めで行われた「チューリップまつり」を見てき

ました。ゴールデンウィークの初めとしてはとても暖かい日で、様々な色の
チューリップが咲いていました。地元の食材を楽しめる屋台や、フリーマーケッ
トの出店、ダンスの発表会なども行われ、駐車場が足りないくらい賑わってい
ました。

〈事務所からのコメント〉

今年のゴールデンウィークは天候に恵まれ、とても暖かい日が続きました。
融雪で阿賀野川の水量が豊富になり、床固めに沸き立つ白波とチューリップ
祭りの重なりをご覧いただける季節でもあります。

阿賀野川の河川敷では、横雲橋から上流側を中心にチューリップ畑が広

がっています。雄大な阿賀野川を背にした色彩々のチューリップは、堤防から
見ることのできるとても美しい風景で、訪れる方々の目を楽しませてくれるの
ではないでしょうか。

【報告内容②】

以前にお返事で伺ったとおり、阿賀野川の堤防、河川敷では四季折々の花
が咲くということで、この５月も見物でした。若く初々しい薄緑色の葉を付けた
木々が多く見られ、静かな川の流れと周りの緑や生き物たちを見ていると、本
当に癒やされます。

そのまま放っておいてしまったら、この景観は維持できないという事もモニ
ターになって初めて知りました。私たちが安全に過ごせるよう、また川と親しめ
るように、これからも河川・周りの景観の維持・管理にご尽力頂けることを願っ
ています。

〈事務所からのコメント〉

様々な花が咲き誇る春は、長い冬が明けた喜びを感じますが、その後、野
山に広がる柔らかな新緑に私たちはささやかな安らぎを覚えるのではないで
しょうか。

阿賀野川でも動植物に季節の移ろいがあり、たくさんの自然に触れること
ができます。水害を防ぐ対策も重要ですが、自然豊かな河川環境を維持管理
していくことも大切です。時に背反することもありますが、これからも両立でき
るよう努力していきたいと思っています。

※複数のモニター報告を要約してあります。



【報告内容③】

水辺プラザで先回タイヤが捨ててあった空き地の脇で、野焼きの跡があり
ました。月末に来てみると、下草が刈り込まれ、きれいに管理されていると思
いました。馬下橋周辺では、堤防工事も進んですっきり見られました。

月末の日曜日に安田橋運動公園に行くと、タイミング良く少年野球の試合
が行われていました。公園もきれいに使用して頂いているようで、楽しい1日
でした。

〈事務所からのコメント〉

いつもながら、不法投棄はなくならないようです。多くの目で監視することで
抑止効果が生まれればと思います。

梅雨入り前、県内は好天が続き、河川敷も多くの人々から利用されている
ようです。この時期は堤防の除草作業を行っています。河川が皆さんの憩い
の場であることは、大変うれしく思います。

【報告内容④】
モニターとして1年近く阿賀野川を見てきて、川は生きており、私たちは生

かされていると実感しました。2011年の大雨の時、濁流が迫ってくるのを見て、

日頃の堤防点検が大事で、何時くるか分からないものに対処出来るように務
めていかなければならないと思います。

堤防や床固公園下流側では草刈りが行われていました。上流側はまだで
したので、早めに草刈りの実施を願います。

〈事務所からのコメント〉

いつも広範囲にわたりモニターいただき頭が下がる思いです。観察におけ
る知識や造詣の深さにも、いつも感心させられます。

この時期、管内では堤防の除草作業を行っております。計画的に実施して
いますので、未だの箇所も今後順次除草を行ってまいります。

※複数のモニター報告を要約してあります。


